

# MONARCAS DE LOS AROS

## COSTA RICA DEMOSTRÓ SU PODERÍO EN EL BALONCESTO DEL ISTMO Y SE LLENÓ DE ORO CON UN JUEGO PRECISO Y EFECTIVO



**Leonardo Pandolfo**

leonardo.pandolfo@aldia.co.cr  
@LeoP\_aldia

**HATILLO** La selección femenina de baloncesto de Costa Rica se bañó de oro ayer en el Gimnasio de la Ciudad Deportiva de Hatillo, al vencer a Honduras por 71 a 58, en el juego final de las justas regionales.

Las ticas saltaron al rectángulo de juego y ganaron una final como se tiene que hacer.

Ellas lo dejaron todo en la cancha, luchando cada balón suelto como si fuera el definitivo y sobre todo, practicaron un muy buen baloncesto para proclamarse campeonas de San José 2013.

Desde el primer cuarto, las nacionales establecieron el ritmo y el tipo de juego que les servía.

El marcador así lo reflejó, pues Costa Rica estuvo al frente en cada uno de los períodos.

En la zona pintada, la experiencia de las postes de la "Sele", Andrea Casalvolone y Zulay Aguilar fueron claves para imponerse ante las catrachas Jany Martínez y Debie Bualto.

Incluso dio la impresión que ambas de pusieron de acuerdo para repartir funciones ofensivas, pues Aguilar fue la mejor anotadora en la primera mitad, mientras que Casalvolone llegó más fina en el tercer período.

El técnico de la nacional, Wa-

**"Las presionamos y las hondureñas nos sintieron en la cancha y sintieron también el gimnasio"**

**Mónica Malavassi**

Jugadora de baloncesto

rren Espinoza, insistió con la fórmula defensiva que le dio frutos en la semifinal ante Nicaragua, cuando estaban cuesta arriba.

Las catrachas nunca se sintieron cómodas al intentar salir de su zona con una marca encima.

Afuera de la pintura, la combinación de Marielena Vargas, Mónica Malavassi, Silvia Betancourt y Gabriela Alvarado funcionó de maravilla en los 40 minutos.

La mayor parte del último cuarto, Espinoza puso en cancha a su mejor quinteto para asegurar la victoria. Respondieron. Malavassi, Gálvez, Vargas, Casalvolone y Aguilar no defraudaron.

A falta de 42 segundos, las titulares se fueron a sentar como un homenaje, y la fiesta en las gradas empezó con el "Ahí, ahí, ahí está el campeón, ahí, ahí, ahí está el campeón". Las ticas vuelven a reinar en el baloncesto centroamericano, disciplina que sí cumplió con las expectativas.